

Persiapan HUT RI Ke 78, Polsek Taliwang Ikuti Rapat Pemantapan Panitia Kegiatan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.SELARASNEWS.COM

Jul 19, 2023 - 13:25



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Taliwang mengikuti rapat pemantapan panitia dalam rangka HUT Negara Republik Indonesia ke 78 Tahun 2023 dan penyampaian jenis kegiatan atau lomba.

Rapat pemantapan panitia dilakukan pada Selasa, 18 Juli 2023 sekitar pukul 09.00 Wita yang bertempat di kantor Camat Brang Ene Kabupaten Sumbawa Barat yang dihadiri Camat Brang Ene Suarman, S.Pd, M.Si, Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos, Danramil Taliwang di Wakili oleh Babinsa Desa Mura Serka Abdul Kasim, Sekcam Brang Ene Adi Sosiawan, S. Sos, Kasi pemerintahan Kecamatan Brang Ene, Kasi Trantib Kecamatan Brang Ene, Kepala Desa Se Kecamatan Brang Ene, Ketua BPD Kecamatan Brang Ene, Kepala Sekolah Se Kecamatan Brang Ene, Bhabinkamtibmas dan babinsa Kecamatan Brang Ene dan agen PDPGR Kecamatan Brang Ene.

Pada Kesempatan itu Camat Brang Ene mengucapkan, terima kasih kepada tamu undangan yang hadir pada kegiatan rapat pagi hari ini. Sebelumnya kita sudah melaksanakan rapat pertama yang intinya koordinasi dan pembentukan

panitia HUT Negara Republik Indonesia yang dimana strukturnya sudah terbentuk dan hari ini kita akan mantapkan kepanitiaan tersebut.

"Kami juga disini mengundang bapak ibu agar mengetahui apa saja kegiatan kita dalam rangka menyambut HUT RI, sehingga kegiatan kegiatan kita dapat berjalan sesuai dengan agenda," kata Camat.

Ada beberapa kegiatan yang akan kita laksanakan dalam rangka memperingati HUT RI Ke 78 yang salah satunya yaitu festival tiu suntuk yang dimana kegiatan festival ini pertama kali di laksanakan pada tahun ini dan mari kita sukseskan kegiatan tersebut.

Ia berharap rekan rekan yang sudah di tunjuk menjadi panitia agar berkolaborasi dengan baik dalam menyukseskan kegiatan ini.

Kapolsek Taliwang mengucapkan terima kasih atas kesempatan, kami dari kepolisian mendukung penuh kegiatan yang di laksanakan dalam rangka memperingati HUT RI Ke 78. Terkait paskibraka kami sudah menyiapkan personil untuk menjadi pelatih. Kegiatan yang kita dilaksanakan ini merupakan bentuk kecintaan dan penghargaan kita kepada jasa pahlawan yang sudah berkorban untuk meraih kemerdekaan Negara Republik Indonesia.

"Kami dari TNI Polri tetap mendukung apapun bentuk kegiatan yang di laksanakan oleh Kecamatan Brang Ene dengan tetap bersinergi dengan pemerintah Kecamatan maupun elemen masyarakat," ucapnya.

Danramil Taliwang juga mengatakan, untuk paskibraka insyallah kami sudah turun ke SMK dan sudah siap sebanyak 19 orang yang dimana cadangan 2 orang. Dia meminta kepada camat agar pelatih paskibra menjadi 4 orang, 2 dari bhabinkamtibmas dan 2 dari babinsa.

"Mari kita dukung pelaksanaan hari besar nasional ini yang mudahan-mudahan tahun ini lebih meriah mengingat sudah tidak ada covid 19, kita all out tahun ini dan laksanakan setiap kegiatan secara maksimal baik itu kegiatan olahraga dan Pentas seni," tuturnya.

Penjelasan rencana pentas seni dan budaya oleh Sekcam Brang Ene, tahun ini pentas seni budaya di laksanakan berupa festival tiu suntuk guna mempromosikan destinasi wisata bendungan tiu suntuk. Kegiatan pentas seni budaya ini akan di buka langsung oleh Bupati Sumbawa Barat.

Untuk lokasi panggung pentas seni insyaallah berada di halaman kantor Camat Brang Ene dan kami harap partisipasi juga kepada kepala desa dan masyarakat dalam persiapan pentas seni budaya ini. "Saya harap juga kepada kepala sekolah dan anak anak didiknya dapat menampilkan yang terbaik dalam menyukseskan festival tiu suntuk

Pembacaan lampiran SK pembentukan panitia dalam rangka memperingati dan meriahkan hari besar nasional HUT RI ke 78 tahun 2023. (Adb)